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令和２年度 第５回 邑南町教育委員会 会議録 

 

１．招集期日 令和 ２年 ７月１４日（火）    

  招集場所 元気館 会議室     

２．出席委員 土居教育長、高倉委員、森岡委員、服部委員 

井上委員－欠席 

３．説明のため出席を求めた者及び参加者   

   高瀬学校教育課長、大橋生涯学習課長、湯浅主任    

４．会議録に署名すべき委員の指名  

   森岡委員、服部委員   

 

土居教育長：  

日程第１  

これより、第５回の邑南町教育委員会を開催いたします。 

                             (13:21～) 

日程第２  

 本日の教育委員会の会議録署名は、森岡委員さん、服部委員さんにお願いを  

いたします。 

 

日程第３ 議決事項  

議案第 25 号 令和２年度邑南町一般会計補正予算第５号について 

 

 ７月２２日に臨時議会が開かれます。この補正予算は国の２次補正（3.5 億円）

の基づいて交付税が給付されるが、各課からの要望が現在出されているところで

す。７月補正については、国の補助金があるものについてのみ計上できることと

なっています。 

 

高瀬学校教育課長： 

 資料を基に説明 

 歳入について、国庫補助金について 5,621 千円の補正を要求しています。内訳

について、感染症対策マスク購入支援事業に対して１２１千円、学校再開に伴う

感染症対策・学習補修支援として、5,500 千円を組んでいます。感染症対策のマ

スク購入については、歳出の欄で令和２年５月時点での生徒数に応じて、1 人当

たり 340 円で各学校の保健衛生費を組んでいます。内容はマスク、消毒液、フェ

イスシールド、検診で使用するゴム手袋が含まれています。また、学校再開に伴

う感染症対策の内容については、小学校費については、町内８校の小学校で１校

当たり 1,000 千円の補助が付いています。国は 500 千円、残りは臨時交付金で対

応となっています。資料にあるように、学校管理費として需用費、備品購入費等
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について、感染症対策で使用するものとなっています。 

 次に県支出金について、1,575 千円の補正を要求しています。内訳は、小学校

費として学校教育活動支援 844 千円、スクール・サポート・スタッフ配置として

731 千円としています。内訳については、教育振興費として、スクール・サポー

ト・スタッフと学習支援員の報酬、それに伴う手当、共済費となります。中学校

費についても、報酬、通勤手当の増額を要求しています。 

今回の国の補助金に対するものについては以上となりますが、これ以外に国の

臨時交付金で歳出を組んでいるものがあります。歳出のところでスクールバス運

営費で、長期休業短縮によるスクールバス増便分として 640 千円要求をしていま

す。また、教育振興費のところで、小学校費の中で、子ども読書活動推進事業費

として、学校司書の日数増加に伴う報酬、手当等の増額要求しています。次の日

本語指導員の報酬についても増額としています。次に、子ども笑顔キラキラサ

ポート事業費で、生活支援員さんの日数増加分に伴う報酬等の増額を要求してい

ます。中学校費については、学校司書さんの報酬、期末手当などを要求していま

す。 

 

土居教育長： 

 ４月２０日から５月１１日まで休校になっていますが、その間も学校支援員さ

ん、生活支援員さん、学校司書さんについては、教員のサポートをしてもらって

いますので、夏休みが短くなることでその間も出勤をしていただくことになりま

すので予算が不足するため、国の交付金を活用していくこととしました。各校か

ら感染防止のための需用費を要求していますので、これらについて要望をしてい

るところです。 

 質問はございませんか。 

 

森岡委員： 

 スクールサポート、学校司書、生活支援員について補正が上がっているが、８

月の夏休みが減るために増額となるのか。 

 

土居教育長： 

 休業中も出勤をしてもらっており、当初予定していた指導の時数が確保できな

いため補正で上げています。 

 

森岡委員： 

 スクールバスについて 640 千円増額となっているが、説明のところで、長期休

業短縮によるスクールバス増便分となっているが、休業で減額となるなら分かる

が。 
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高瀬学校教育課長： 

 通常ですと、夏休みの期間は夜便を減らす対応をしていますが、学校が通常開

催をされていますので、夜便を補わないと生徒が帰れなくなるので増額としてい

ます。 

 

高倉委員： 

 ４月２０日から５月１１日までの間は、夜便は走らせたのか。 

 

高瀬学校教育課長： 

 夜便も運行をしていました。事業者の方、地域みらい課とも協議をしましたが、

ダイヤ改正が難しいとの回答でしたので、休業中も通常のダイヤで運行をしてい

ました。 

 

高倉委員： 

 各学校に配分される 1,000 千円の備品購入費等については、生徒数の違いもあ

るが学校ごとに使えるものなのか。 

 

高瀬学校教育課長： 

 今回、各学校でコロナ対策で必要とされるものについて要求しています。 

 

高倉委員： 

 総務費のところで、マスクの購入費として 250 千円計上されており、学校でス

トックものとして購入すると聞いたが、家庭から持ってくるのではなく学校で配

布されるものなのか。 

 

高瀬学校教育課長： 

 検診時に使用する場合やマスクを忘れてくる生徒もいるので、学校の備蓄とし

て購入をします。 

 

土居教育長： 

 今後、第２派がくる可能性も考えておく必要もあることから、今回の購入をす

るものです。 

 

服部委員： 

 各校 1,000 千円で学校全体で 11,000 千円になるが、補正予算の内の 11,000 千

円なのか。 

 

高瀬学校教育課長： 
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 国からの補助金としては各校当たり 500 千円で、残りの部分については臨時交

付金で対応しています。 

 

土居教育長： 

 議案第 25 号 令和２年度邑南町一般会計補正予算第５号について承認いただ

けますでしょうか。 

 

教育委員：   了  

 

 

日程第４  その他 

 

 ・次回の教育委員会日程について 

  ７月２８日（火）９時３０分から 元気館 健康指導室  

 

日程第７  閉会宣言  

 

 

 以上で、第５回目を終了します。          (～13:51)                                                      

 

  

 


